

# Tag der offenen Tür 2023 im Geschwister-Scholl-Gymnasium Löbau

Nach 2 Jahren Coronapause normalisiert sich das Leben in den Schulen. Dazu gehört auch, dass der Tag der offenen Tür wieder durchgeführt wird und sich die Arbeitsgemeinschaften bzw. GTA-Angebote vorstellen dürfen.

## UNSER PLAN:

In diesem Jahr findet die Veranstaltung wieder am Freitag vor den Winterferien also am 10. Februar von 15.00 bis 18.00 Uhr statt. Für uns ist das ungünstig, trotzdem wollen wir das GTA-Angebot vorstellen.

Ich kann erst nach der Arbeit gegen 16.15 Uhr kommen. Der rettende Engel ist wieder mal Anita, trotz geprelltem Arm. Die GTA-Teilnehmer Emil, Alexander und Loris haben sich bereiterklärt, den Aufbau und die Betreuung zu übernehmen. Am Dienstag besprechen wir, was wir geplant haben und wie es sinnvoll aufgebaut werden kann.

## ALSO, LOS GEHT' S!

Da am letzten Schultag der Unterricht eher beendet wird, nutzen die Schüler die Zeit, organisieren sich das Material, räumen das Zimmer ein und bauen auf. Als Anita und Dirk gegen 14.30 Uhr eintreffen, ist schon alles fertig. Auch Peter und Michael kommen als Unterstützung noch dazu. Als ich dann endlich da bin, läuft alles hervorragend. Die 3 Nachwuchsspieler erklären die Aufgaben, bedienen die Computer, geben den Besuchern Auskunft oder stehen als Spielpartner zur Verfügung. Sogar die eigenen Eltern wundern sich über das Können und die Einsatzfreude ihrer Kinder.

## GESCHAFFT

Zum Schluss räumen wir noch gemeinsam auf. Es war wieder eine erfolgreiche Veranstaltung.

**DANKE AN ALLE MITWIRKENDEN UND HELFER!**



**beide Chess - Master sind im Einsatz,**



**Emil beherrscht die Technik**



**zum Ansehen:  
Trainingsmaterial und Diplome**



**zum Mitmachen:  
Knobelaufgaben, natürlich warten kleine Preise**



**Einladung, zum selber Spielen, auch auf dem Großfeldschach**



**Und zum Schluss: „der letzte Kunde“  
Peter hat einen Gegner gefunden, Dirk und Michael beobachten die Lage**